

Hola a todos y bienvenidos al viernes por la mañana..

Soy Stephen Whiteside, de theuptrend.com..

En el pre-mercado de esta mañana, las acciones.

Los futuros sobre índices se negocian por debajo del valor razonable..

Eso podría cambiar a las 8:30 con la publicación de las cifras económicas..

Todas las materias primas cotizan al alza esta mañana, con el oro subiendo más de 20 dólares, y.

Eso ciertamente podría ayudar al mercado de valores canadiense el viernes..

Una de las razones por las que los futuros cotizan a la baja es por Nike..

Nike, como muchas otras acciones, está llegando.

en la acción comercial del viernes y todavía luce muy alcista..

Desafortunadamente, la reacción del mercado a.

sus ganancias han hecho caer bruscamente las acciones..

Por supuesto, hemos visto esto varias veces durante los últimos días..

Por supuesto, hemos hablado de asegurar ganancias, retirar dinero de la mesa, más.

la última semana y, con suerte, si estaba negociando con Nike, lo habrá hecho..

Ahora bien, el miércoles fue un día de reversión bajista, por lo que estamos observando si ese es el.

lo mejor del mercado para este movimiento en particular..

Cuando miramos los días de reversión bajista, por supuesto, son eventos de un día..

Todavía faltan por confirmarse..

Ahora, el máximo del SPY del miércoles.

era 475,90. Así que esta señal seguirá activa hasta que cerremos por encima de ese nivel..

Y ayer no hicimos eso..

Llegamos hasta 472,80. Así que la señal del miércoles sigue en juego..

No ha sido eliminado y tampoco ha sido confirmado todavía..

Así que todavía estamos esperando a ver qué pasa..

Ahora bien, el jueves resultó ser un día interior..

La acción comercial del jueves en realidad encaja con la acción comercial del miércoles, ya sea.

estás mirando el S&P 500, el Nasdaq 100 o el TSX 60..

Todos tuvimos días internos en todos los ámbitos..

El jueves fue un día de indecisión, un día de pausa, a la espera de más datos..

El VIX sigue subiendo..

Ayer cerró ligeramente a la baja, pero el miedo sigue aumentando..

Puedes ver el bonito conjunto de puntos azules en la parte inferior aquí..

Estamos en una señal de compra..

El jueves alcanzamos un nuevo máximo para este movimiento..

Y por eso los operadores de opciones están nerviosos en este momento..

No tanto para los operadores de bonos..

Ayer fue un día de reversión bajista para el TLT y el XBB, pero realmente no hay señales de.

importante cambio de dirección para el mercado de bonos..

Así que eso sigue apoyando el aumento de los precios de las acciones..

El índice del dólar estadounidense cerró, hizo un nuevo.

cerró en mínimo ayer, y eso respalda los precios más altos de las acciones..

Mirando el precio del oro, el oro tiene.

ha estado estancado durante los últimos días, mientras que la plata ha estado subiendo..

El oro ha subido más de 20 dólares en el mercado previo este.

mañana, por lo que el oro comenzará a sincronizarse con el precio de la plata..

Luego, mirando el petróleo crudo, estamos en una señal de compra en este momento..

Ayer tuvimos un pequeño retroceso..

Estamos cotizando al alza esta mañana y.

El gas natural cerró al alza ayer, todavía buscando un cierre el viernes por encima.

\$2,36. Ahora, la acción más grande en Estados Unidos, por supuesto, es Apple..

Apple no parece muy optimista en este momento..

Hemos recibido varias señales de alerta temprana en la parte superior de la pantalla..

Puedes ver que estamos proyectando hacia 175, 180..

Ciertamente esto aún no ha comenzado..

Tendremos que ver qué pasa a continuación..

Pero los profesionales no son tan optimistas sobre las acciones en este momento..

No han empezado a vender, pero creo que ya han dejado de comprar..

El viernes esperamos un cierre por debajo de 194,09 para darnos una señal de venta para Apple..

y eso sin duda sería bajista para el mercado..

En el TSX, el actor más importante es el Royal Bank..

Actualmente está clasificado en el puesto 10, muy arriba..

en la parte superior, por encima de las zonas de pánico..

El miércoles tuvimos un día de reversión bajista..

El jueves resultó ser un día interior,.

y esperamos un cierre el viernes por debajo de 128,44..

Ciertamente no espero que eso suceda,.

y la línea inferior del canal, por supuesto, seguirá subiendo diariamente..

Terminemos la presentación de esta mañana con una pequeña escuela de gráficos..

Siempre me has oído decir sigue el dinero, ignora las noticias..

Lo que quiero decir con esto es que somos muy pobres a la hora de descubrir la conexión.

entre un evento noticioso y lo que el mercado va a hacer con ese evento noticioso..

En lugar de utilizar nuestra intuición para intentar.

Para saber qué va a pasar, es mejor dejar que el mercado digiera esa noticia..

y siga el dinero en lugar de la noticia..

Por ejemplo, si les muestro estos dos titulares de actualidad sobre la Argentina.

economía, se podría asumir, más que probablemente, que el mercado de valores argentino.

estaría en el tanque o al menos tendría una tendencia a la baja en este momento..

Y eso ciertamente no es lo que está pasando..

Si les mostrara algún titular fuera del.

Medio Oriente, cualquier cosa que tenga que ver con Israel en este momento, su intuición, su.

La intuición sería que el mercado de valores israelí probablemente esté en crisis en este momento..

momento, y ciertamente ese no es el caso..

Por eso es importante escuchar las noticias,.

leer las noticias, ver las noticias, pero no reaccionar ante las noticias..

Deje que el mercado reaccione a las noticias..

y siga la reacción del mercado, no su intuición..

Porque tú, yo, nuestras intuiciones no son.

Por lo general, es muy bueno para descubrir cómo reaccionará el mercado ante una noticia..

Bien amigos, eso es todo por la presentación de esta mañana..

Y eso es todo para mí para 2023..

Esta es mi última presentación pública del año..

Ahora me voy a donar sangre esta mañana..

Y si tienes algo de tiempo libre durante el.

días festivos, también podrías considerar donar sangre..

Si eres hombre y te preocupa tu salud cardiovascular, donar.

La sangre es una de las mejores cosas que puedes hacer..

Esta será mi donación de sangre número 58..

Y recuerde, si está donando sangre, ofrecemos un programa de recompensa para donantes de sangre..

Daremos descuentos a cualquiera que done sangre..

Así que compruébalo en nuestro sitio web..

Estamos cerrados la próxima semana..

La próxima semana es una semana acortada por días festivos y nos acercamos a fin de mes, fin de año..

Por lo general, esto tiene un pequeño sesgo alcista, por lo que no se esperan muchas consecuencias negativas..

presión a la baja la próxima semana para el mercado de valores..

Y eso es todo para mí..

Este será mi año número 23 deseando a todos una feliz Navidad..

El año que viene cumpliremos 24 años..

Así que muchas gracias por su tiempo, su atención, su apoyo..

Se lo agradezco mucho..

Te deseo a ti y a tu familia una feliz.

Navidad y felices fiestas y próspero año nuevo..